

#### **4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.**

##### **4.1. INTERPELACIONES.**

CRITERIOS PARA MANTENER E INCREMENTAR EN EL AÑO 2024 Y SIGUIENTES TANTO LA CIFRA DE VIAJEROS COMO LAS FRECUENCIAS CON DESTINOS CONSOLIDADOS Y LA APERTURA DE NUEVAS LÍNEAS EN EL AEROPUERTO SEVE BALLESTEROS-SANTANDER, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. [11L/4100-0059]

##### **Escrito inicial.**

##### PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, admitir a trámite ante el Pleno y publicar en el Boletín Oficial del Parlamento de Cantabria la interpelación, N.º 11L/4100-0059, formulada por el Grupo Parlamentario Regionalista, relativa a criterios para mantener e incrementar en el año 2024 y siguientes tanto la cifra de viajeros como las frecuencias con destinos consolidados y la apertura de nuevas líneas en el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 23 de febrero de 2024

LA PRESIDENTA DEL  
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: María José González Revuelta

[11L/4100-0059]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

El Grupo Parlamentario Regionalista, por medio del presente escrito y de conformidad con lo establecido en el artículo 160 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente interpelación:

##### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Partido Popular se presentó a las elecciones con la promesa de seguir potenciando el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander, incrementando las operaciones, las compañías y los destinos.

En la reciente edición de FITUR, la Presidenta de Cantabria presumió de los datos en 2023 del aeródromo cántabro, consecuencia de la gestión del anterior Gobierno y que experimentaron un aumento de pasajeros en un 12,7%, respecto a 2022, estableciendo un nuevo récord con más de 1,2 millones de viajeros. En su discurso institucional, aseguró que preveía superar las cifras registrada y presentar nuevas rutas, anunciando una nueva ruta con Oporto a finales del mes de marzo, hasta alcanzar al menos las 30 rutas.

Sin embargo, se ha conocido que la ruta de Oporto no se llevará a efecto y se suceden las cancelaciones de frecuencias en otros vuelos, estimándose en alrededor de 500 operaciones, con un serio recorte en las que nos unen con Madrid.

Y a ello se le une el dato de viajeros del mes de enero, que supone un descenso de más de 10.000 usuarios hasta llegar al 13,6%, confirmando la tendencia negativa de los últimos meses de 2023.

Por todo ello se interpela al Gobierno de Cantabria acerca de: Criterios para mantener e incrementar en el año 2024 y siguientes, tanto la cifra de viajeros en el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander como las frecuencias con destinos consolidados y la apertura de nuevas líneas.



Parlamento de Cantabria

# BOLETÍN OFICIAL

---

Núm. 82

26 de febrero de 2024

Página 3059

---

En Santander, a 20 de febrero de 2024.

Fdo.: Pedro J. Hernando García. Portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista."